

望岳荘だより

令和4年
9月9日

8月は30度を超える日が続いていましたが、後半から雨が多く、朝夕は肌寒い季節となりました。体調管理が難しいこの頃です。今年は既に台風による豪雨が発生しており、これからの時期は台風、秋雨前線に注意しなければなりません。

季節は、これから「実りの秋」を迎えます。望岳荘の稲は、順調に生育し、今月に予定してあります稲刈りを迎えられそうです。稲刈りには昔取った杵柄をしっかりと披露してくれる方が大勢います。楽しみにしている行事なので、大事にしたいと思えます。

新型コロナウイルスは蔓延したり少し収まったりの連続です。幸いに当施設内では感染者が出ていませんが、引き続き予防対策を取ってまいります。まだまだ面会等による荘内への出入りを制限していますがご理解をお願いします。

八月誕生会を開催しました

八月に誕生日を迎えられた皆さんの誕生会を、八月二十五日（木）に開催しました。

八月の誕生者は五名でした。真夏に生まれた方は、太陽の光のようにとてもエネルギーギッシュと言われています。当人たちはどうでしょうか。

お花と誕生日カードを贈りました。

これからも、お元気で過ごしてください。

誕生日のメニューです。鮭とイクラの飾り寿司、沢煮椀、おろし和え、フリーカットケーキでお祝いをしました。



盆供養を行いました

八月四日（木）に、ご利用者でお亡くなりになった皆さんの盆供養を行いました。

霊は、お盆に里帰りをすると言われ、近くの住職にお経をあげていただき、供養を行いました。



老連美化協力 九月六日（火）

村の老人クラブの皆さんに、七月に引き続き玄関前と中庭の花壇の草取りをしていただきました。手際よく作業していただき、きれいに片付いた花壇にはサルビアの花がまだまだ元気よく咲いています。地域の皆さんにはお世話になります。ありがとうございます。



ひまわり公園へ外出 八月十九日(金)

春は菜の花公園として黄色一色に染まった公園は、夏にはひまわりの花が咲き誇っています。道路側からは見えないところですが、広く一面ひまわりの黄色い花が見事に咲いています。
 参加した利用者も「きれいだね」「見事だね」と感心していました。近くでもまだまだ良いところがたくさんあります。参加できる利用者は限られますが、できるだけ外出を計画していきます。



スイカ割り 八月九日(火)

夏の風物詩? 頂いたスイカでスイカ割りをしました。カ一杯振り上げて、スイカめがけて「エイ!」。見事に割れて、皆さんで美味しくいただきました。



行事のお知らせ【九月中旬〜十月】

- 九月**
- 十四日 雪ん子ども会絵手紙交流
作品を届けていただきます。
 - 二十日 彼岸供養 (午後)
 - 二十一日 書道 (午後)
 - 二十二日 稲刈り (午後)
 - 二十六日 音楽 (午後)
 - 二十八日 誕生会 (昼)
- 十月**
- 三日 理髪奉仕(理) (午前)
 - 〃 喫茶・食事委員会 (午後)
 - 十二日 リハビリ指導 (午後)
 - 十四日 踊りボランティア(検討中)
 - 十七日 理髪奉仕(美容) (午前)
 - 〃 手工芸 (午後)
 - 十八日 書道 (午後)
 - 二十日 リハビリを兼ねた運動会 (午後)
 - 二十一日 ハーモニカボランティア(検討中)
 - 二十五日 動物ふれあい訪問 (午前)
 - 二十六日 リハビリ指導 (午後)
 - 二十七日 誕生会 (昼)
 - 三十一日 音楽 (午後)

お知らせ

★ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを、連休後の九月二十日(火)に予定しています。ご確認をお願いいたします。

★ 不要なタオルのご寄付をお願いします

ご利用者の清潔保持のため、ご使用されない手ぬぐい、タオルのご寄付をお願いしております。あつかましいお願いですが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

★ 面会について

まだまだ予断を許さない中で、密越し面会とオンラインによる面会に限り実施しております。混み合わないよう、予約をいただく状況を引き続き行なっております。
 日曜日の面会は、第一、三です。次回は九月十八日です。当面、この状況が続ける予定です。
 ご理解をお願いします。